

No. 026/PPI-CST/OJK-IDX/IV/2021

Jakarta, 16 April 2021

**Kepada Yth.**

**Direksi PT. Bursa Efek Indonesia  
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I lantai 4  
Jalan Jend. Sudirman Kav 52 - 53  
Jakarta 12190**

**Perihal: Penyampaian Permintaan Penjelasan Bursa Atas Permohonan Pengunduran Diri Anggota Direksi dan Dewan Komisaris PT. Pollux Properti Indonesia Tbk (“Perseroan”).**

Dengan hormat,

Menindaklanjuti surat Bursa Efek Indonesia No. S-02818/BEI.PP1/04-2021 tanggal 14 April 2021 perihal Permintaan Penjelasan Bursa, terkait dengan pengunduran diri Bapak Maikel Tanuwidjaja dan Bapak Donisius Adi, masing-masing dalam jabatannya selaku Direktur Perseroan, Bapak Po Sun Kok, Ibu Luciana dan Bapak Nico Purnomo, masing-masing selaku Komisaris Perseroan sebagaimana yang telah kami sampaikan melalui surat kami No. 021/PPI-CST/OJK-IDX/IV/2021 tanggal 13 April 2021 perihal Keterbukaan Informasi Terkait Pengunduran Diri Anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan, maka bersama ini kami sampaikan penjelasan kami, yaitu sebagai berikut :

1. Pengunduran diri Bapak Maikel Tanuwidjaja  
Permohonan pengunduran diri Bapak Maikel Tanuwidjaja, dikarenakan beliau ingin melanjutkan karirnya di perusahaan lain untuk meraih pengalaman dan tantangan baru.
2. Pengunduran diri Bapak Donisius Adi  
Permohonan pengunduran diri Bapak Donisius Adi, dikarenakan beliau akan menjabat sebagai direksi di perusahaan afiliasi.
3. Pengunduran diri Bapak Po Sun Kok dan Ibu Luciana  
Permohonan pengunduran diri Bapak Po Sun Kok dan Ibu Luciana dikarenakan beliau akan memfokuskan diri dalam pengembangan filantropi (*philanthropy*) di bidang edukasi pada yayasan sosial.
4. Pengunduran diri Bapak Nico Purnomo  
Permohonan pengunduran diri Bapak Nico Purnomo dikarena beliau saat ini menjabat sebagai CEO pada perusahaan di Singapura dan memiliki tanggung jawab yang besar dalam mengemban tugas sehari- hari.

**PT. POLLUX PROPERTI INDONESIA Tbk**  
Noble House 36<sup>th</sup> floor  
Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung kav. E 4.2 No. 2 Mega Kuningan  
Jakarta Selatan 12950, Indonesia  
T: +62 21 2918 3111  
Website: [www.pollux.co.id](http://www.pollux.co.id)

Demikian hal ini kami sampaikan. Atas perhatiannya dan bimbingannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT. Pollux Properti Indonesia Tbk**

  


**Lie Iwan Aliwayana**  
Direktur

---

---